
FDP Felsberg

WIEBKE KNELL ZUR STELLVERTRETENDEN FDP- LANDESVORSITZENDEN GEWÄHLT

30.03.2021

Willingen/ Neukirchen. Die FDP-Landtagsabgeordnete **Wiebke Knell** (Neukirchen) wurde am 27.03.2021 beim Landesparteitag der Freien Demokraten in Willingen zur neuen **stellvertretenden Landesvorsitzenden gewählt**. Sie gehört damit zum engen Führungskreis der Partei rund um die neue Landesvorsitzende Bettina Stark-Watzinger (Bad Soden am Taunus).

Knell, im Landtag auch stellvertretende Fraktionsvorsitzende, ist bereits seit 2005 im Landesvorstand der FDP Hessen vertreten, seit 2015 auch im neunköpfigen Präsidium.

Neben dem Landesvorstand wurden auch die Bundesparteitagsdelegierten gewählt: die Freien Demokraten Schwalm-Eder werden im Bund von Wiebke Knell und Staatsminister a.D. Dieter Posch vertreten.